



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0

post@judenburg.gv.at



11.11. - 11:11 – Irre Irre und Gaudee - Narren fordern Rathaus-Schlüssel

Pünktlich um 11 Uhr 11 wurde mit drei Warnschüssen (aus der Urenkelin der legendären „Berta“) das Narrenwecken lautstark eröffnet.

Die Faschingsgilde hatte Verstärkung von rund 100 Volksschulkindern mitgebracht, die lauthals den Rathausschlüssel einforderten. Angesichts dieser Übermacht blieb Bürgermeisterin Elke Florian nichts anderes übrig, als den Schlüssel an die Faschingsgilde zu übergeben. Damit ist die Faschingssaison offiziell eröffnet.

Die Oberweger Faschingssitzungen finden übrigens von 20. – 22. Februar 2025 statt.

